

Article 31 du Règlement

canadienne des droits de la personne que le gouvernement a perpétué la discrimination basée sur le sexe.

Les Canadiennes sont toujours sur-représentées dans les emplois sous-payés et dans les emplois à temps partiel. Selon le rapport, de meilleures dispositions pour la garde des enfants donneraient aux femmes de meilleures possibilités de se placer plus équitablement dans la population active.

Où est le programme national de garderies que le premier ministre nous a si chaudement promis à plusieurs reprises?

Les promesses non tenues sont aussi nombreuses que les ghettos de cols roses que ce gouvernement a accrus et que ce rapport dénonce.

Nous devrions tous dénoncer également le fait qu'en octobre dernier la ministre responsable de la condition féminine a déclaré que son gouvernement n'avait pas l'intention de fixer des objectifs et des échéances à la Loi creuse sur l'équité en matière d'emploi.

Pas d'objectifs, pas d'échéances, pas d'engagements. Voilà les réalisations du gouvernement en matière d'égalité.

* * *

CANARDS ILLIMITÉS CANADA

M. Felix Holtmann (Portage—Interlake): Monsieur le Président, Canards Illimités Canada s'intéresse à la protection de l'habitat du gibier d'eau et s'efforce d'améliorer l'état de nos marais depuis 50 ans.

L'an dernier, Canards Illimités Canada a dépensé près de 60 millions de dollars d'un bout à l'autre du pays, 60 millions de dollars pour mettre sur pied des projets de conservation et de construction de nouveaux habitats pour la faune.

Canards Illimités du Canada est un bon citoyen. Il ne dépense pas cet argent uniquement pour préserver l'habitat du gibier d'eau, mais également pour sensibiliser et informer les Canadiens, surtout les jeunes en leur expliquant l'importance que revêt notre environnement.

Canards Illimités Canada mérite la reconnaissance et la gratitude de tous les Canadiens pour s'être bien acquitté de sa mission. Même avant que l'environnement ne devienne un sujet populaire, Canards Illimités Canada s'occupait de conservation.

Quand vous verrez une volée d'oiseaux aquatiques passer dans le ciel ce printemps, n'oubliez pas d'avoir une bonne pensée pour Canards Illimités Canada.

[Français]

LA FRANCOPHONIE

M. Gabriel Desjardins (Témiscamingue): Monsieur le Président, je suis heureux de vous annoncer aujourd'hui que le Canada entend proposer, à l'occasion du prochain sommet francophone, une résolution qui ferait du 20 mars la Journée internationale de la francophonie.

C'est en 1986, lors du premier sommet francophone, que le projet de communauté francophone a pris forme. Il y a eu depuis les sommets de Québec et de Dakar. Les pays participants n'ont cessé de donner au concept de culture des horizons plus larges qui concernent à la fois les sciences, la technologie et l'économie. Regroupant plus de 40 nations et près de 400 millions d'hommes et de femmes, la francophonie se fonde avant tout sur une langue et un ensemble de valeurs. Elle s'est déjà fixé un certain nombre d'objectifs, comme la formation, la recherche scientifique, la promotion des industries culturelles et des entreprises de communication. Loin d'être une utopie, la francophonie est un espace d'échanges et une source d'épanouissement pour tous les pays membres.

* * *

[Traduction]

REVENU CANADA

M. Jim Jordan (Leeds—Grenville): Monsieur le Président, au lieu d'essayer d'appuyer les marchands de nos petites villes frontalières, on a établi une voie rapide dans les postes-frontières, encourageant ainsi tout bonnement les gens à importer illégalement des marchandises. Je crois que le ministre du Revenu aurait beaucoup de mal à trouver un seul marchand d'une petite ville frontière canadienne qui appuie cette initiative.

Ce qu'il fallait, c'était charger un plus grand nombre d'employés d'appliquer les règlements relatifs à l'importation de marchandises aux postes-frontières. En favorisant l'importation de marchandises américaines au Canada, le gouvernement se moque des préoccupations des hommes d'affaires des petites villes frontalières canadiennes au moment même où leurs entreprises accusent un grave ralentissement.

Cette initiative n'est même pas mise à l'essai. Au nom des détaillants de toutes les villes frontalières canadiennes, je demande au gouvernement de fermer immédiatement les voies rapides et de commencer à se soucier vraiment des problèmes qui assaillent les marchands des villes frontalières.